

Ressort: Technik

Hacker verkünden Verkauf von Burger King an McDonald's

Miami, 18.02.2013, 22:40 Uhr

GDN - Der angebliche Verkauf der Fast-Food-Kette Burger King an den Konkurrenten McDonald's hat am Montag im Internet für Furore gesorgt. Die Übernahme war auf dem offiziellen Twitter-Konto des Unternehmens verkündet worden, das offenbar unter die Kontrolle von Hackern geraten war.

Darauf lassen zumindest weitere Tweets, unter anderem über Angestellte auf Drogen, schließen. Zudem wurde der angebliche Verkauf damit begründet, dass der Whopper, das wohl bekannteste Produkt von Burger King, gefloppt sei. Der Account des Unternehmens ist inzwischen gesperrt. Welche Hackergruppe hinter der Aktion steckt, war zunächst nicht bekannt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-7931/hacker-verkuenden-verkauf-von-burger-king-an-mcdonalds.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com